

Anne-Dauphine Julliand

DEUX PETITS PAS SUR LE SABLE MOUILLÉ

TÉMOIGNAGE



les arènes



Anne-Dauphine Julliand est journaliste et maman. Avec son mari, elle a dû faire face au pire : la maladie puis le décès d'un de ses enfants. Mais ce n'est pas d'une manière tragique qu'elle choisit de vivre cette épreuve. Bien au contraire, elle décide de profiter de chaque instant avec sa fille Thaïs, alors âgée de 2 ans. En 2011, elle partage son histoire dans le livre «Deux

Témoignage
Exceptionnel
de l'auteur

Mardi 26 mars 2013, 20h

Eglise Saint Léger de Lens